10 Pieces

387 m?

Réf. VAL240042
3600 000 €

Mougins
Maison a vendre (06250)
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Cette villa magnifiguement rénovée offre un cadre de vie luxueux avec
des vues panoramiques imprenables sur la mer. Située dans un endroit
paisible, elle allie élégance et design moderne, offrant un refuge parfait
sur la Cote d'Azur.La vila comprend trois chambres en suite au
rez-de-chaussée, dont une suite parentale avec un dressing. Les
espaces de vie spacieux s'ouvrent sur un grand balcon, offrant des
vues spectaculaires.La propriete offre la possibilite d'ajouter des
construction, sous reserve des reglementations locales.Au niveau de la

terrasse, le lumineux salon avec cheminée s'ouvre ...

Set in a serene and beautiful location, this exquisite vila has been completely
renovated to the highest standards, offering both luxurious living and breathtaking
panoramic views. The property blends elegance with modern design, creating a
peaceful retreat while being just minutes away from the best of the French
Riviera.On the ground floor, the villa features three beautiful en-suite bedrooms,
including a spacious master suite with a walk-in dressing room. The open living
areas flow seamlessly, with each room offering access to a large balcony that
stretches along the entire length of the ...

SAVILLS VALBONNE
4, Rue de la Paroisse - 06560 VALBONNE
Contacter I'agence
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